

Montevideo visita Tandil en el marco de un proyecto de cooperación para la mejora de viviendas sociales

Los pasados 6 y 7 de julio, una delegación de la Intendencia de Montevideo, Uruguay realizó una visita técnica a la ciudad de Tandil, Argentina, en el marco del proyecto “Mejoramiento de viviendas sociales a partir del reciclaje y la economía circular como alternativa”, financiado por el Programa de Cooperación Sur Sur.

Durante el primer día intercambio, la delegación fue recibida por el intendente de Tandil, Miguel Ángel Lunghi y posteriormente visitó COOPRAEE, una cooperativa que trabaja en conjunto con la Dirección de Medio Ambiente del Municipio, con el objetivo de revalorizar la tecnología obsoleta proveniente de aparatos eléctricos y electrónicos. También promueve la inclusión socio-educativa y laboral del colectivo LGBTIQ+ y de mujeres víctimas de violencia de género.

En tanto en la segunda jornada de trabajo, la comitiva visitó diversas experiencias y proyectos vinculados a la construcción sustentable como el Punto Limpio de Villa Aguirre; el Polo Productivo y Social de Tandil; y una empresa que fabrica hormigón premoldeado con base cementicia con agregado de plásticos provenientes de residuos de aparatos eléctricos y electrónicos en desuso, conocidos como RAEE, para lograr el menor impacto ambiental y mayor sustentabilidad.

El objetivo general del proyecto apunta a la ampliación y mejora tanto de viviendas sociales como de otros espacios con destino de usos múltiples como trayectos formativos o de servicios a la comunidad, a través de la implementación de procesos productivos con circuitos virtuosos que, a la vez que permite la construcción de ladrillos, planchas y paredes, permita reducir el impacto ambiental que conlleva su producción.

En ese sentido, además del eje centrado en la vivienda de la población en situación de vulnerabilidad, el proyecto contiene otros dos aspectos relevantes: por un lado, la inclusión socio-educativa y laboral del colectivo LGBTIQ+ y de mujeres víctimas de violencia de género en la ONG; y, por otra parte, el compromiso con el ambiente mediante el reciclado del material tecnológico obsoleto y la recuperación del plástico.

El proyecto de cooperación pretende compartir entre ambas ciudades una estrategia tanto

Montevideo visita Tandil en el marco de un proyecto de cooperación para la mejora de viviendas sociales

de acción social, en términos de respuesta a una demanda habitacional, como de acción por el clima. Entendiendo la responsabilidad de preservar el ambiente apostando al desarrollo de procesos productivos con eje en la economía circular.

La delegación de Tandil prevé realizar su visita a Montevideo durante el próximo mes de septiembre.